



communiqué

No: 101
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 15 NOVEMBRE 1977

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

TEXTE DU COMMUNIQUÉ CONJOINT ZAÏRO-CANADIEN
ÉMIS A L'ISSUE DE LA VISITE OFFICIELLE, DU 9 AU 13 NOVEMBRE 1977,
AU ZAÏRE DE L'HONORABLE JEAN-PIERRE GOYER, MINISTRE DES
APPROVISIONNEMENTS ET SERVICES ET CONSEILLER DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT
AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES POUR LES AFFAIRES FRANCOPHONES

A l'invitation du Conseil exécutif de la République du Zaïre, le ministre des Approvisionnement et Services du gouvernement du Canada et conseiller du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures pour les Affaires francophones, l'honorable Jean-Pierre Goyer, a effectué une visite officielle au Zaïre, du 9 au 13 novembre 1977. Au cours de son séjour, il a été reçu, en l'absence du Président-fondateur du MPR et Président de la République, le général de corps d'armée Mobutu Sese Seko Kuku Ngbendu Wa Za Banga, par le Premier commissaire d'Etat, le citoyen Mpinga Kasenda, le Commissaire d'Etat aux Affaires étrangères et à la Coopération internationale, le citoyen Umba-Di-Lutete, et par certains membres du Conseil exécutif. Lors de cette même visite, le ministre Goyer, accompagné de sa délégation, a déposé une gerbe de fleurs sur la tombe de la citoyenne présidente, Mama Mobutu Sese Seko.

Pour marquer l'importance de l'apport du peuple zaïrois à la francophonie, l'honorable Jean-Pierre Goyer a souligné l'intérêt de préserver par une coopération mutuelle sur la base des principes de l'égalité et de la souveraineté entre partenaires, les valeurs culturelles communes. M. Goyer a fait état du projet d'un sommet des chefs d'Etat francophones. Les deux parties ont convenu que de telles rencontres seraient susceptibles de promouvoir la compréhension mutuelle et la coopération internationale. Le ministre canadien s'est félicité de la décision récente des autorités zaïroises d'adhérer à l'Agence de Coopération culturelle et technique des pays d'expression française.